

thie pour une nation catholique au service de la prétendue Réforme. La Princesse Ena de Battemberg, future reine d'Espagne est convertie à la foi catholique le 7 mars à St-Sébastien (Esp). L'Armada amie comble un gouffre et jette un pont entre les deux grandes nations: la catholique Espagne et la semi-protestante Angleterre. Il faut avouer que notre noble roi Edouard a montré en cette circonstance un grand esprit de foi, puis un esprit de tolérance plutôt catholique que protestant.

POUR LA NOUVELLE CATHEDRALE.—Le 7 mars la population de St-Boniface assistait à une grand'messe en l'honneur de St. Joseph chantée par M. l'abbé Woodcutter avec diacre et sous-diacre (MM. Paré et Pierquin), en présence de Mgr l'archevêque assisté du R. P. Dandurand et de M. l'abbé Bélieveu, de Mgr le Vicaire Général et de plusieurs membres du clergé.

Cette messe recommandée par les entrepreneurs, MM. Sénécal et Smith avait pour but d'attirer la protection de St-Joseph sur l'immense construction qui va commencer bientôt; on charroie activement la pierre et le sable M Despatis qui dirige une escouade de Polonais chargés de creuser le canal d'écoulement a bien voulu faire assister ses travailleurs à cette messe.

Voilà un bel exemple de foi qui se conçoit facilement. Une cathédrale est une œuvre sainte, toute à la gloire de Dieu.

DEUX NOUVELLES PAROISSES CATHOLIQUES EN FORMATION.—Le R. P. Sinnet, missionnaire, a passé par Winnipeg le 10 mars afin de traiter des affaires des terres de sa nouvelle colonie d'Irlandais catholiques venus d'Ontario (Shimbow) et des Etats-Unis (Dakota) dans la Saskatchewan. Il y a déjà 40 familles. Le R. Père espère en avoir 400 à l'automne dans les townships 32, 33, 34, 35, rangs 21 et 22.

C'est un succès magnifique! Dieu veuille que d'autres prêtres zélés fassent la même œuvre. Fonder une paroisse catholique est l'œuvre des œuvres parce que c'est fortifier l'élément catholique et assurer le triomphe de la liberté religieuse.

Voilà le vrai moyen de régler notre question scolaire.

UNE VISITE A L'ECOLE NORMALE.—Le 7 mars, Mgr l'archevêque visitait l'Ecole Normale. Ce fut une vraie joie pour maîtres et élèves d'avoir l'occasion de manifester dans une a-